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KURE   ROTARY   CLUB ROTARY   INTERNATIONAL   DISTRICT2710

会       長　　福 田 多 喜 二
副  会  長　　佐 々 木 英 夫
直前会長　　長 尾 正 嗣

　　
幹       事　　岩 本 貴 紀
会       計　　廣 江 裕 治

会長エレクト　　増 岡 真 一
会場監督　　大 塩 　 俊

SERVE TO 
CHANGE LIVES

【プログラム】	 ◇次年度役員担当例会
	 　RI会長　地区ガバナー方針　次年度方針について	 増岡会長エレクト
	 　広報・クラブ週報委員会	 佐藤次年度委員長
	 　会員増強・職業分類委員会	 奥原次年度副委員長
	 　職業奉仕委員会	 武田（信）次年度委員長
	 　社会奉仕委員会	 谷口（彰）次年度委員長
	 　青少年奉仕委員会	 石田次年度委員長
	 　国際奉仕委員会	 森澤次年度委員長
	 　ロータリー財団委員会	 神田（朗）次年度委員長
	 　呉RC電子化特別委員会	 中野次年度委員長
【 出 席 率 】 ◇	前々回　95.65％　今回　82.35％（会員71名・欠席12名・免除 3名）
【他クラブ出席者】	 ◇	海生（知）君（6/3北海道 2500ロータリーEクラブ）　　　1名
【 欠 席 者 】	 ◇	稲葉・宇都宮（公）・畦・尾川・海生（知）・神田（健）・下瀬・藤井・堀口・山村・山本・八木君

12名
【出席免除者】	 ◇奥川・大島・海生（孝）君　　　3名
【 会 長 報 告】	 ◇	本年度も残り一ヶ月となりました。気を緩めることなくやっていきたいと思います。
【 幹 事 報 告】	 ◇ 	RI…ロータリーレート1＄=127円変更
	 ◇ 	RI日本事務局財団室…財団室ＮＥＷＳ6月号
	 ◇ 	RI	第	2710	地区事務局　杉川ガバナー…ガバナー月信	6月号（配付）
	 ◇	第 2710 地区米山学友会…米山学友会会報　第 28号（配付）
	 ◇		広島西ロータリークラブ…年度最終夜間例会のため、6/23（木）18：00～ＡＮＡクラウンプラザ

ホテル広島へ変更。6/30（木）クラブ定款第 7条第 1節（ｄ）項により休会。両日メークアップ
の受付は行います。

	 ◇	広島中央ロータリークラブ…6/27（月）最終夜間例会の為、18：30～ 20：00グランドプリンスホ
テル広島へ変更。メークアップの受付は行います。

	 ◇		西条ロータリークラブ…例会場所変更と休会のお知らせ。6/16（木）夜間例会の為例会場所変更。
6/23（木）、6/30（木）定款 7条第1節（ｄ）（1）により例会取消いたします。

	 ◇	江田島ロータリークラブ…6/16（木）定款第 7条第 1節（d）により休会。6/30（木）最終夜間例
会の為、18：30～坪希旅館へ変更。

【委員会報告】	 ◇	西藤親睦活動委員長…最終夜間例会の御案内について
	 ◇	川畑直也君…ロータリーの友６月号のご紹介

【 S . A . A 】	 ◇	大島淳稔君：昨日呉医療センターに入院しました。右ふくらはぎの腫瘍の切除と左足の人工関節
置き換え術の同時手術です。今から手術なので丁度例会時間と重なっており私も例会と同様「ま
な板の鯉」になって静かにしていると思います。無理を言って下瀬院長にも執刀していただける
ので、多分、下瀬院長も例会は御欠席だと思います。本当にありがたいことです。感謝、感謝です。

	 ◇	奥原祥司君：本日配布された米山学友会会報に米山カウンセラーとして寄稿させていただき
ました。これでカウンセラーのお役目が完了しました。

	 ◇	江山恭弘君：おかげさまで呉阪急ホテルは６月５日に開業 30 周年を迎えます。今後ともご愛
顧のほどよろしくお願いいたします。

	 ◎ニコニコ基金金額　20,000	円（累計金額　1,530,100円）

NO.33302022年6月9日（3416例会）（創立71周年）

第 3415 例会記録【6月2日㈭】

会員増強・職業分類委員会担当例会

広報・クラブ週報委員会担当例会
外部講師
「パーパス経営の時代〜中国新聞社130周年の変革」
　　　中国新聞社メディア開発局　山本　洋子様



　この度、歴史と伝統のある呉ロータリークラブに
入会させていただきました、広島銀行の谷口好朗
です。
　入会に際し、ご推薦いただきました、大之木精二様、
三宅清嗣様に心よりお礼申し上げますとともに、入会
をご承認いただきました会長をはじめ会員の皆様に感
謝申し上げます。
　入会にあたり、簡単に自己紹介をさせていただきま
す。昭和44年2月生まれで、現在53歳になります。出
身は山口県岩国市で、地元の小・中学校、岩国高校を
卒業後、香川大学を経て、平成3年4月に広島銀行に入
行、岩国支店に配属となりました。
　入行して31年になりますが、下松支店・高陽支店・
廿日市支店の3カ店の支店長など、支店で15年（6カ店）、
融資企画部・総合企画部の本部（2部署）で16年の経
験を経て、本年4月に呉支店長として着任しました。
　はじめての本部勤務となった融資企画部では、着任
当日に、広島銀行の海外全支店の撤退が公表されるな
かでスタートし、その後、40歳までの12年間勤務しま
したが、銀行や証券会社など、多くの金融機関が破綻
し、都市銀行の再編が進むなど、大変厳しい時期でした。

そのなかで、融資全般の企画等にかかる業務に携わり、
本当に苦労したことを今でも鮮明に記憶しています。
　一方で、2回目の本部勤務になった総合企画部では、
広報・地域貢献室の室長として、4年間勤務しましたが、
その間に、カープが3連覇するなど、広島全体がとて
も盛り上がった時期であり、銀行業務以外でも多くの
貴重な経験をしました。（いろいろありましたが、カー
プが優勝した際の旧本店への垂れ幕の企画が一番の思
い出です）
　また、6カ店の支店勤務時代には、多くのお取引さま
に支えられ、どうにか職務を全うすることができ、大
変感謝しています。
　こうした経験を踏まえ、今回、呉ロータリークラブ
に入会させていただくこととなりました。ロータリー
クラブの活動は、はじめてとなりますので、いろいろ
と戸惑うこともあると思いますが、活動のなかで、「奉
仕の理念」を身につけるとともに、自分自身を磨き、
地域の発展に貢献して参りますので、引続き、先輩会
員の皆様のご指導、ご鞭撻のほど、よろしくお願い申
し上げます。

株式会社広島銀行呉支店　執行役員支店長　谷口　好朗

　この度、歴史と伝統のある呉ロータリークラブに入
会させて頂きました、広島信用金庫の児玉真吾と申し
ます。ご推薦頂きました松田修典様、宇都宮五郎様と、
入会をご承認頂きました会員の皆様方には改めて感謝
申し上げます。
　私は昭和47年に福山市に生まれ、大学4年間（大阪府）
と中小企業大学校東京校8ヵ月間（中小企業診断士養
成課程、37歳の時に会社派遣）を除き、広島県内に生
活基盤を置き、過ごして参りました。平成7年に広島
信用金庫へ入庫し、吉島支店を皮切りに福山支店、本
店営業部、廿日市支店、融資部、西部支店、広島駅前
支店を経て、本年4月より呉支店に着任しております。
昭和51年の広島信用金庫呉支店開設より数えて、第22
代目の呉支店長として、少しでも地域のお役に立てる
よう努力して参ります。
　家族は、妻と大学生の息子2人、高校生の娘の5人家
族です。子供が小学生の頃は、休日に史跡（城や神社）
を巡り、その土地の名物を食べる事を家族で楽しんで
いましたが、子供達の親離れも早く、最近は夫婦2人

での食べ歩きのみとなっています。趣味としての読書
を楽しく感じるのは、史跡巡りと併せ、日本や中国の
古典に触れる事で、過去の人々のその時々の決断や生
き方に想いをはせ、自分ならばどのような判断をする
か等を想像する事に人一倍楽しみを感じる性格にある
からだと思っています。趣味の延長線上にはなります
が、呉の歴史もしっかりと学び、呉での生活や仕事を
より充実したものにしたいと考えています。
　淮南子と言う中国古典に「陰徳ある者は必ず陽報あ
り」という言葉があり、私の好きな言葉です。厳密に
は意味や使い方が完全に合っている訳では無いと思い
ますが、ロータリーの奉仕の理念や我々地域金融の相
互扶助の精神に通ずる部分もあると考えます。過去か
ら現在に至る諸先輩方や会員の皆様が積み上げてきた
歴史や理念を学び、活動すること（陰徳）が、自然に
自らの喜びや成長（陽報）となるよう精進して参りた
いと思っております。不行き届きの点も多々あるかと
は存じますが、ご指導、ご鞭撻を賜りますよう宜しく
お願い申し上げます。

広島信用金庫　呉支店　児玉　真吾

「呉RC入会にあたって」

「呉ロータリークラブに入会して」



　このたび、神垣和典様、奥原祥司様、宇都宮公徳様
のご推薦により呉ロータリークラブに入会させていた
だきました、王子マテリアの大石でございます。
　生まれは、高知県の山間部本山町で、吉野川の上流
にある町です。幼少期は8000人の人口がありましたが
今は、3000人程の典型的な過疎の町です。近くに早明
浦ダムがあり、夏場の渇水期には全国でテレビ放映さ
れることもあります。子供のころは、魚釣りやクワガ
タムシ取に夢中になっていたことを思い出します。
　その後高校は高知市内へ、大学は京都に、1983年に
神崎製紙へ入社してから、尼崎、徳島の阿南市、1994
年に王子製紙と合併し、1996年に鳥取県の米子市、愛
知県の春日井市、宮崎県の日南市と転勤を重ね、2016
年7月に呉に赴任してまいりました。住めば都と言わ
れますが、どこもそれぞれのよさがあり、このまま転
勤なければよいなあと考えていると転勤辞令がでると
いう会社人生を過ごしてきました。呉ももうすぐで6
年となります。現在は、単身赴任ですが、2014年までは、

家族（妻と娘二人）とともに転勤をしていました。
　ところで少し、王子マテリア呉工場の紹介をさせて
ください。製品は、包装用紙（米麦や塩などの袋、買
い物袋などに使用するクラフト紙）情報用紙（フォー
ム用紙）、感熱紙原紙、また、販売パルプを製造してい
ます。最終ユーザーとは、直結しておらず、加工会社
へ原紙販売しています。昨今の燃料や木材チップの高
騰と円安が厳しい中、コストダウンに徹底的に取り組
みつつ、製品の値上げもお願いしているところであり
ます。
　初めてのロータリークラブへの入会でございますが、
異なる業種の方々との交流は、貴重な体験となり、も
のの見方や考え方も変化してくるのではないかと期待
をしております。わたくしが常に心掛けているのは、『自
然体でいること、焦らず慌てず諦めず』です。とはいえ、
いつも焦って慌ててということが多いのですが。
　何分、右も左もわからない初心者でございますので、
皆様のご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願いします。

王子マテリア株式会社　呉工場工場長　大石　孝

　2022年6月3日～ 5日、神垣和典会長率いるゴルフ同
好会（福田、大矢、佐々木、堀口、明神、住田、山本、
志々田、増岡、森澤、山村夫婦、中崎、神田、岡本太、
楠、藤井）総勢18名は、3年振りとなるゴルフ修行遠征、
青空快晴の北の大地へ行ってまいりました。

　6月3日㈮、ニッポンハムレディス開催コースである
「桂ゴルフ倶楽部」のゴルフラウンド組と市内観光組に
分かれ、各々、自由な時間を楽しんだ。そして来る本
番、6月4日㈯、来年には日本プロゴルフ選手権の開催
が予定される「恵庭カントリー倶楽部」。6月5日㈰は、
美しさと戦略性に富む「北海道ブルックスカントリー
クラブ」にてゴルフ例会開催。
　両日とも北海道の難関コースに一打喜一打憂（一喜
一憂）しながらのラウンドとなりましたが、初日は山
村さん、二日目は岡本太さんが勝利の美酒に酔った。
　期間中、ゴルフは勿論、参加者の皆様と海の幸山の
幸を頂きながらロータリー談義を聞けたこと、近年入
会者である私には大変有意義であり刺激的な時間でも
ありました。来年も多くのメンバーの方々と遠征出来
ますことを願い、ゴルフ同好会北海道遠征レポートと
させて頂きます。

（レポーター：同好会副幹事　藤井聖）1 日目　恵庭カントリー倶楽部
優勝　山村貞夫　2位志々田　3位森澤

山村選手は綺麗なスウィングで！ 岡本選手は丁寧なゴルフで！ 晴れ男　神垣会長のご挨拶！
2日目　ブルックスカントリークラブ
優勝　岡本太　2位増岡　3位藤井

『呉RCに入会して』

呉ロータリークラブ  ゴルフ同好会北海道遠征レポート


